

# PERS

## Polsek Juntinyuat Giatkan Patroli Malam dengan Monitoring Pos Kamling

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 21:55



*Polsek Juntinyuat Giatkan Patroli Malam dengan Monitoring Pos Kamling*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus

meningkatkan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jumat (11/8/2023).

Petugas dari Polsek Juntinyuat melakukan patroli khusus dengan fokus pada monitoring Pos Kamling (Pos Keamanan Lingkungan). Langkah ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam kegiatan patroli malam ini, tim dari Polsek Juntinyuat berkolaborasi dengan pengurus dan anggota Pos Kamling.

Kegiatan dimulai sejak pukul 20.00 WIB dan akan berlanjut hingga dini hari. Petugas patroli turut serta dalam pemantauan, berdialog dengan warga, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan pentingnya peran Pos Kamling dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Pos Kamling merupakan mata dan telinga ekstra bagi kepolisian. Kolaborasi yang erat dengan Pos Kamling sangat membantu dalam mencegah potensi tindakan kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih terjaga," ujar Kapolsek.

Selama patroli malam ini, petugas Polsek Juntinyuat juga memberikan beberapa tips keamanan kepada warga yang berjaga di Pos Kamling, seperti cara mengidentifikasi perilaku mencurigakan, pentingnya berkoordinasi dengan polisi dalam situasi darurat, dan langkah-langkah awal yang dapat diambil dalam mengatasi situasi keamanan.

Dengan intensifikasi patroli malam dan monitoring Pos Kamling, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang semakin aman dan kondusif.

Langkah ini juga mengedepankan nilai kolaborasi dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Semakin eratnya hubungan antara polisi dan warga diharapkan dapat menjadi pilar penting dalam menciptakan suasana yang aman dan harmonis di wilayah Kecamatan Juntinyuat. Ujar IPTU Dedi Wahyudi.